

豊水小学校だより

2018年3月28日号

《校訓》

ゆたかに かしこく たくましく

えがお
いい声
いい心

心を
ひとつに



絵手紙の先生方九人に来て
いただき六年生全員で大き
な紙に桜を描きました。

「祝 卒業 進級」 笑顔・いい声・いい心でがんばりました

22日の修了式では、各学年の代表が、一年間を振り返ってスピーチをしてくださいました。できなかったことができるようになった喜びや、まだまだ頑張りたいことなど、歩みを止めない子どもたちの意欲に感心しました。23日の卒業式では、保護者の方々やご来賓の皆様に見守られ、11名の卒業生が立派に巣立っていきました。送り出す在校生も一生懸命で、思いのこもった卒業式でした。子どもたちは、毎日それぞれに自分の階段を上って成長しています。素晴らしいです。

送別遠足 9日(金)



雨が上がり、桃田運動公園まで遠足に出かけました。この日は「マイ弁当の日」ということで子どもたちが自分でお弁当を作ってきました。いつもより早起きをした人も多かったようです。お弁当を食べると、待ちかねたように公園内を走り回って遊びました。

部活動のお別れ会がありました。



今まで
ありがとう

サッカー部は2日(金)バドミントン部は10日(土)に実施されました。保護者の方々にお出でいただき、一緒にプレイしたりお別れの言葉を述べたりして今年度の活動を締めくくりました。スポーツの楽しさを味わうとともに、自分に負けない気持ちも育ってきています。どんな場面でも、子どもたちの仲の良さや優しさが輝いていました。学校の部活動もあと1年になりました。来年度は社会体育への移行を見据えて、活動していきます。

たくさんのご支援ありがとうございました



毎日の登下校見守り、フツ化物洗口、あじさいタイムの読み聞かせ、学力充実タイムの丸付け、防犯パトロール、お花の種まき、花壇作り、体験活動等々、地域や保護者の皆様のご協力で、豊水小では、今年度も充実した教育活動を進めることができました。学校だけではできないことも、子どもたちに経験させることができました。本当にありがとうございました。